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Орган Варнагинсного райкома ЕКП(б) и районногц Совета

ПРИЕМ ТОВАРИЩЕМ В. М- МОЛОТОВЫМ МИНИСТРА 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ ЯПОНИИ Г-НА ИОСУКЕ МАЦУОКА11 апреля Председатель Совнаркома СССР и Народный Ео- масеар Иностранных Дел тон. В М. Молотов имел третью беседу по вопросам советско японских отношении с Министром Иностранных Дел Японии г-ом Иосуке Мацуока, которого сопровождал японский посол в Москве г. Татекава.'

С сессии районного Совета 
депутатов трудящихся1Г апреля состоялась 6 я сессия районного Совета депутатов трудящихся. Сессия обсудила два важнейших вопроса: исполнение бюджета за 1940 год и утверждение бюджета на 1911 год и о выполнении решения Совнаркома СССР и ЦК ВКП(б) по увеличению выпуска товаров широкого потребления и продовольствия из местного сырья.С докладом по первому вопро су выступил зам. зав. райфо т. Кудряшов, который остановившись на значении своевременного выполнения финансового плана в развитии народного хозяйства, отметил, что в нашем районе вопросу мобилизации средств не придано должного значения. Финансовые работники не чувствуют за собой ответственности за выполнение финансового плана.Безобразно поставлена работа промысловых коопераций, лесных и химических артелей. Процент выполнения финплана у них слишком низок. Расходование средств проходило неэкономно, превышало установленные сые- ! той суммы. Некоторые артели понесли большие убытки, программы выполняли только на 50 процентов, а фонды зарплаты перерасходовали,і например, Арефьевская, Ново Ни-1 Кольская, Макарьевская артелиВыполнение бюджета в 1940 году проходило неудовлетворительно Исполкомы сельских Советов и райсовет достаточно не занимались этим вопросом.Тов. Кудряшов далее рассказал о проекте бюджета района на 1941 год из каках источников он складывается и какие мероприя. тиа будут в этом году профинансированы.Выступивший в прениях секретарь исполкома райсовета тов. Мосин сказал, что бюджетная комиссия работала плохо, только потому ряд культурных мероприятий остался не профинансированным. Председатели исполкомов сельсоветов бюджетами не занимались, не руководили работой бюджетных комиссий. Зав. рай- финотделом та Хомов плохо мобилизовал свой аппарат на выполнение бюджета.Председатель Тимарихинского сельсовета т. Сизов справедливо отметил, что райфо некритично отнесся к недостаткам своей работы, пытаясь'всю вину сложить на сельсоветы. В 1940 году не полностью был профинансирован Тямарихинский сельсовет. Не были отпущены средства на такое важное культурное мероприятие, 'как строительство школы.Имели место такие случаи,ска зал в своем выступлении зав. комхозом тов. Киселев, когда рай финотдел без предупреждения, не правильно снимал деньга со сче та, на счет средства своевременно не ставятся. Только из-за это го комхоз не имел возможностиразвернуть заготовку строитель- за первый день приняло уча-.работы время, 

аых материалов и запатьсч бда’стае Ц36Б60 человек- Бодьщин-1

гоустройством коммунальных квар тпр и райцентра.Отмечая недостатки работы райфинотдела, заместитель председателя исполкома райсовета тов. Штанов говорил:—райфин- отдел должен хорошо проанализировать и коренным образом перестроить свою работу. Нужно своевременно вскрывать и исправ лять всякие недостатки находу. Большим недостатком является то, что главный бухгалтер райфо тов. Поляков не дает во-время анализа исполнения бюджетаВыступающие в прениях т. т. Фаренкова, Разночуев, Леднев и другие указывали на то, что в истекшем году крайне плохо было поставлено финансирование больницы и других предприятий и учреждений района. Они указывали, что отсутствовал своевременный контроль за иснолне нием бюджета.Обсуждая проект бюджета района на 1941 год, депутаты единодушно одобрили вынесенный на обсуждение сессии проект бюджета, внеся ряд поправок и дополнений. Особо было отмечено, что в нынешнем году коренным образом должно быть улучшено финансирование школ, библиотек, лечебных учреждений и других культурных мероприятий.С докладом по второму вопросу выступил тов, Штанов.— Партия и правительство далп директиву—всемерно развивать местную промышленность и выпуск товаров широкого потребления п продовольствия из местного сырья. Выполнение плана по выработке товаров широкого потребления стоит на низком уровне. Производственная 'программа промколхозов количественно выполнена, но качество выпускаемой продукции слишком плохое.Руководители промкооперации недостаточно занимаются вопросом выпуска товаров ширпотреба, крайне плохо претворяют в жизнь решения восемнадцатой Всесоюзной партийной конференции. Не занимаются дедовыми вопросами, плохо работают Новоникольская лесоартель и рыбо ловвая артель.Было отмечено, что промкомбинат выпускает продукцию низкого качества, дорогую. Район
МАССОВЫЕ ГИМНАСТИЧЕСКИЕ СОРЕВНОВАНИЯ КОМСОМОЛЬЦЕВ

В первый день приняло 
участие 1136660 человекВ ЦК ВЛКСМ подведены ито ги первого дня массовых гимна стических соревнований комсомольцев.Первый день соревнования — 6 апреля—прошел по всей стра не ярко и празднично. Он показал все растущую тягу комсомольцев к физической культуре и спорту. Ио данным обкомов, крайкомов И ЦК комсомола союзных республик в соревнованиях 

не справляется с планом по свинооткорму, плохо у нас еще используются имеющиеся визмож- ности для разьертывавия местной промышленности.Выступающие в прениях товарищи критиковали работу промкомбината, лесохимических артелей и промколхозов.Товарищ.Беляев, председатель Арефьевской хнмартелп| указал в -своем выступлении, что исполкомы сельских Советов- до сих пор стоят в стороне от развертывания местной промышленности, плохо помогают использовать местные ресурсы и воз_- можности для выработки товаров широкого потребления.Председатель райпотребсоюза тов. Комаров предъявил требова ние к руководству промкомбината, чтобы выпускаемая продукция поступала в кооперацию более лучшего качества, чтобы до мини, мума были снижены накладные расходы.— Хорошее было начийапве,— говорит тов. Комаров,—когда одно время в магазины потребительской кооперации района поступали гончарные изделия местной выработки, но, за последнее время гончарное производство оказалось забытым, несмотря на то, что у населения имеется большой спрос на гончарные изделия. Гончарное производство необходимо снова возродить. От артелей необходимо требовать, чтобы они, согласно заключенных договоров, сдавала продукцию в кооперацию.С резкой, деловой справедливой критикой недостатков работы местной промышленности выступили также товарищи Седов, Колесов п многие другие.В заключительном слове товарищ Штанов призвал руководителей промкомбината, пром колхозов и артелей по-большевистски взяться за проведение в жизнь решений исторической восемнадцатой Всесоюзной конференции ВКП(б), шире использовать местную возможность и пни- цпативу для развертывания п освоения новых производств по выработке товаров широкого потребления и продовольствия из местного сырья.По второму вопросу сессия также вынесла соответствующее решение.

ство участников успешно сдало гимнастические нормы комплекса ГГО и БГТО. Среди сдавших нормы немало получивших отличную оценкуЦК ВЛКСМ обратил внимание всех комсомольских организаций на необходимость добиться участия в соревнованиях всей массы ком еомольцев и проводить соревнования не только в выходные, но и в будничные дни в свободное от(ТАСС),

Партийная жизнь

Повседневно руководить 
колхозным производствомКаждый сельский коммунист, первичная организация в целом должны стоять в авангарде колхозного производства, обязаны по мигать правлениям колхозов в работе и вместе с ними нести полную ответственность за состояние дел в колхозах. Каждая партийная организация на селе должна быть боевым проводником решений партии и правительства. Но, далека от этих задач первичная партийная организация при исполкоме Богородского сельсовета (секретарь тов. Кузнецов).Массовая работа во всех колхозах сельсовета развернута слабо, далеко еще не все колхозники оз накомлены с постановлением СНК СССР и ЦК ВКП(б) о дополнительной оплате трудаПарторганизация не руководит подготовкой к севу, хуже того, даже не знает, что делается в колхозах. Между тем, вопросом подготовки к посевным работам следовало бы коммунистам серьез но заняться. Многие колхозы

Лекция в колхозеВ колхозе «Красная волна», Антонихинского сельсовета, 6 апреля, на общем собрании колхозников была поставлена лекция о международном положении.Лекцию читал секретарь парткома стеклозавода « Леднев. Красный луч» товарищ
Подготовка к первомайскому 

праздникуВ районах Москвы развернулась подготовка к международному празднику трудящихся— 1 Мая На всех предприятиях и в учреждениях Краснопресненского района организованы первомайские комиссии. В домах, общежитиях рабочих, на фабриках, заводах, в учреждениях проводятся доклады и беседы, посвященные 1 Мая.Райком ВКП(б) организует инструктивные доклады и кон
По-большевистски готовиться 

к весеннему севу

Балыков не заботится о будущем урожаеВ Югаровском промколхозе «Красная звезда», Горкинского сельсовета (председатель тов. Балыков) не спешат с подготовкой к весеннему севу. Здесь до сего времени семена не доведены до посевной кондиции, не отремонтирован сельскохозяйственный ин вентарь, сбруя, Еще хуже обстоит дело с удобрениями Минеральных удобрений не завезено ни одного килограмма, мало заготовлено золы, птичьего помета и других местных удобрений.В плохом состоянии находится и конь. П эго только потому, что за лошадьми не организовано надлежащего ухода. Кони всегда грязные, чистка их не произво

семенной материал не доведи до посевной кондиции («Культура», «Завет Пльича»), не утвердила нормы выработки. В колхозах им. М. Горького и ям. Калинина посевные площади за бригадами и звеньями не закреплены, задания по урожайности не доведены, Секретарь парторганизации тов. Кузнецов не проявил ни малейшей инициативы в лик. ввдациц всех этих прорывов в подготовке к севу, Сам он даже не бывает в колхозах.20 апреля в Богородской парторганизации состоится отчетно- выборное партийное собрание. Что будет докладывать коммунистам т. Кузнецов о том, как парторганизация руководит колхозным производством, как проводятся в жизнь директивы партии и правительства? Говорить ему будет не о чем, а о его бездеятельности коммунисты, безусловно, должны сказать.
В. Румянцев, инструктор РК ВКП(б).

На собрании присутствовало более пятидесяти человек колхозников. Лекция прошла оживленно, было задано много вопросов и на все вопросы просто и понятно даны исчерпывающие ответы. Колхозники лекцией остались очень довольны. п. Кудрявцев.

сультации для агитаторов, бесед- чиков и пропагандистов. В парткабинетах и библиотеках района устраиваются выставки политической и художественной литературы.Первого и второго мая в Краснопресненском парке культуры ви отдыда, в детском парке и на стадионах района организуются массовые народные гулянья.(ТАСС).

дится, не соблюдается правильное кормление.Не налажена в оромколхозе и организация труда Звенья не организованы. Колхозникам до сих пор не разъяснено постановление СНК СССР и ЦК ВКП(б) о дополнительной оплате труда. Внимание колхозников не мобилизовано на борьбу за получение высокого урожая.Спрашивается, чего, же еще ждут руководители Югаровского нроаколхоза? Сейчас все внимание должно быть сосредоточено на образцовую подготовку и проведение ве.енвего сева.
М, Коноплев



ЗА ГРАНИЦЕЙВСЕ ЕЩЕ РАЗГОВАРИВАЮТ
О ПРИЕМЕ ЯИЦПостановление Совета Народных Коиассаров Союза ССР а Цен трального Комитета ВКП(б) *06; обязательной поставке явц государству» возлагает приемку яиц; от колхозов, колхозников и единоличных хозяйств на Центросоюз,I а в районах на райпотребсою ыСо дня опубликования постановления прошел уже целый ее сяц и этого времени вполне до | статочно для того, чтобы под-1 готовиться к приему и сбору явц. ! Райпотребсоюз в аиреле должен заготовить, как минимум, семь ' десмт тысяч штук яиц, поэтому прием и сбор нужно производить каждой торговой точкой сельпо, специальными палатками и сборщикам и-корзи нщикам и.Наш райпотребсоюз, в деле организации сбора и приема явц, до сего времена ничего не сделал и не делает. Торговые точки сельпо этим вопросом не занимаются, сборщики-корзинщики не подобраны и специальные палатки не организованы. Имеются случаи, что некоторые из отделений сель по даже отказываются принимать яйца от населения, например, Богородское, Выползихпнское, 8а- мешаихинское, Михалонинское, Борис-Глебское.Председатель Макарьѳвского сельпо тов. Корешков и член правления, ответственный по за готовкам Варнавинского сельпо, тов. Сашин вместо деловой работы занимаются разговорами. Они считают сколько с них спишут яиц, если они их испортят или разобьют и, что пока этого не узнают, то заготовлять торговые точки не будут. Да и вообще, как рассуждают эти товарищи, заготовлять сейчас нельзя, пото

му что у яйца очень тонкая скорлупа.В результате таких нелепых суждений заготовка яиц срывается, тогда как у населения яйца уже есть и население заинтере совано сдать яице-поставки госу дарству досрочно.Правлению райпотребсоюза необходимо в ближайшие дни орга низовать прием и сбор яиц во всех торговых точках сельпо и к Г му Мая дать стране не менее ста тысяч яиц.
А. Кукушкин.

Шахматный11 апреля в Москве началась вторая половина матч турнира на звание абсолютного чемпиона СССР по шахматам.Ботвинник играл с Болеслав- ским. Партия осталась незаконченной и отложена с преимуще-
Успех проведения коллективного страхования решает широкая разъяснительная работа и активность упблномоченных-сбор- щпков среди населения.Там, где хорошо работают сбор щики, почти все колхозники, рабочие и служащие охвачены коллективным страхованием и досрочно плотят страховые взносы,Ряд лет хорошо работают сбор щикв; М. II Капралова (Вар- навинская средняя школа), она добилась 90 процентного охвата страхованием всего коллектива со страховой суммой в пять тысяч рублей; т. Попов, сборщик райсвязп, несмотря на разбросанность обслуживаемого участка, добился охвата страхованием на 95 проц и обеспечивает своевременный взнос страховых.Также неплохо работают: т.т. Москвин (колхоз «Заря»), Пара- ничев («Победа»), Макаров («Рас-

8 Ленингрздг го Дворце кмййй Урицкаго проходит лербын пр 
матча тірнира из «анке абсолютного -чеиіиі fißßp ео шахматам.

Гроссмейстер А. Іидпенталь (справа) и мастер СССРВ, Смыслов разыгрывают партию первого тура Фото Р. Мазелева Фотохроника ТАСС.
матч-турнирством у Ботвинника.Партия Смыслов-Лилиенталь отложена в равном положению для обоих противников.Партия Еерес-Бондаревский не состоялась из-за болезни Кѳреса,(ТАСС),

Организовать коллективное 
страхованиецвет»), Каймов («Антониха»), Возов («Трудовой переселенец»), Кузнецов (им. Бусыгина), См пр. нова (типография), Малышев (МТС) и многие другие.Райкомсод за хорошую организацию в деле развития коллективного. страхования среди колхозников, рабочих и служащих премировал уполномоченных сборщиков т. Капралову 100 рублями, т. т. Москвина, Скворцова, Макарова, Попова, Малышева и Возова по 75 руб. каждого, т.т. Смирнову, Кузнецова, Наимова и Параначева по 50 рублей.Большую роль в организаций, коллективного страхования должны занимать селькомсоды и профорганизации, которые до на стоящего времени не уделяют этому должного внимания.

Лобиков,старший инструктор Госстраха.

Война в Европе и Африке
фегник военных действий sa 11 ггреля)На балканском фронте в Югославии происходили активные военные действия. Германские бронетанковые части заняли крупный промышленный центр Югославии Загреб. Итальянское вой ска,оперирующие ва севере стра ны, захватили пункт Іогатец. В Восточной Югославии немцы взя ли города Парачпн и Чуврия. Югославы эвакуировало часть районов на своей северной границе.В южной Югославии германские войска достигли города Би- толя. Английская авиация подвергла ожесточенной бомбардиров ке германскую моторизованную колонну во время ее вступления в Битоль.Германо • итальянская авиация бомбардировали различные объекты на югославской территории.На греческом участке балкан ского фронта греческие войска заняли новый оборонительный рубеж от Салоник до озера Охрида (на югославо-албанской гра нице). Части греческой армии, отрезанные от главных сил после занятия немцами Салоник, в пол ном боевом порядке вырвались из германского окружения.10 апреля германские войска, нродвигающиеся в Северной Греции, вступили в соприкосновение с английскими войсками.Германская авиация сбрасыва ла бомбы на греческий порт Пирей и город Козанп.В Албании ничего существенного не произошло.

Положение сельского хозяйства о Финляндииния карельских переселенцев. Процедура оформления участков настолько затянулась, что даже официальные круги сомневаются, удастся ли засеять земельные участки переселенцев текущей весной. Значительное же число крестьянских хозяйств не имеет необходимой рабочей силы, семян, удобрений н тягловой силы. (ТАСС).

Наступающая весна поставила перед правящими кругами Фин ляндйи серьезную проблему—значительно расширить посевную площадь. Этого, настоятельно требует тяжелое продовольственное положение страны. Однако существует реальная угроза, что мно гие земельные участки останутся не засеянными. Это относится прежде всего к земельным уча сткам, выделенным для поселе

*На англо • германском фронте отмечается активная деятельность вооруженных сил воюющих сторон. В ночь на И апреля несколько сот германских бомбардировщиков совершили налеты на военные объекты в Центральной и Южной Англии Палет на Бар■ мингам длился несколько часов. Бомбардировке подверглась также военные заводы в Ноттингеме, портовые сооружения в Саутгемптоне, ряд пунктов на восточном и юго-восточном побережье Англии.В ту же ночь английская ави ация атаковала промышленные объекты в Германии,^германскую военно-морскую базу в Бресте (Франция), аэродромы в Me- риньяке (Франция) а базу на острове Боркум (в Северном море). Особенно сильным, отмечает агентство Рейтер, был налет на Дюссельдорф (севере - западная Германия).В Северной Африке, в Кире- наике, германо-итальянские войска продвигаются к востоку вдоль ливийского побережья. Германские и итальянские самолеты бомбардировали скопления англий ских войск около Тобрука (к востоку от Бенгази) и портовые сооружения этого города.В Восточной Африке, в Эрит рее и Абиссинии, английские войска и абиссинские партизаны продолжают преследовать отступающие итальянские части.(ТАСС).

За чистое, благоустроенное колхозное селоС каждым дном все богаче становятся колхозы. Быстро растет материальная обеспеченность колхозников, Новые сложные машины, новые передовые методы воз делывания земли коренным обра зом меняют культурный облик колхозного крестьянства, расши ряют его знания, круг интересов 
в запросов.С каждым днем растет в кол хозной деревне количество клубов, библиотек, изб-читален и других культурных учреждений. Увеличивается и Сеть школ, больниц, детских яслей. В избе колхозника все чаще можно встретить радио и патефон, электрический свет и велосипед.Но часто рядом с этими пред метами культурного обихода ужи Баялся грязь, пыль, клопы, тараканы. Неряшливость в быту отражается и на работе. ,Грязь и бескультурье нетерпимы в советском городе, нетерпимы они и в колхозной деревне- Зажиточная жизнь—жизнь культурная, поэтому и жилище кол хозиика и весь облик советского I села должны быть опрятными, IМЦ 2879 

красивыми, культурными.Недавно на совещании партий него, советского и колхозного ак тива Киевской области товарищ Хрущев говорил:«Наружный вид нашего села, его планировка, вид колхозной хаты не соответствуют сегодняшнему уровню материальной обес печенносги нашего колхоза и колхозника. Смотришь, хатенка стоит убогая, оконце перекосилось. Раньше жил там захудалый бедняк или какая - нябудь вдова. Сейчас зайдешь в эту хату, поговоришь с хозяином, это другой раз бывает хороший колхозник. У него хлеба сколько хотите, у него полная обеспеченность, а удобства для жизни недостаточные».II такой колхозник не желает больше терпеть эта неудобстве. Передовые колхозы и колхозники давно уже начали благоустраи вать своп села и жилища, при* водить в культурный вид колхоз ные постройки и улицы. Напри' мер в Слуцком районе, Ленин' градской области, колхозники по инициативе комсомольцев строяі ₽»рвшв, ГорьвожоІ ööjasTB тацографя« газет« <Ва бшшежзкш еддавд»

I водопроводы, ремонтируют дома, I дороги, озеленяют дворы и улицы, I сооружают спортивные площадки и сиверы, местными средствами и силами электрифицируют и радиофицируют свои села. Сельские и поселковые советы этого райо на вместе с колхозниками разрабатывают сейчас большие и смелые плавы благоустройства сел и расширения сета культурных учреждений.Гордятся своей деревней кол хознпки сельхозартели «Горки Ленинские», Московской области.По инициативе Владимира Ильича Ленина ещз в 1921 году эта деревня была электрифици рована. Недавно в центре ее колхозники воздвигла памятник великому учителю трудящихся За последние годы в селе вы росли новые здания. Чище, культурнее, светлее стало в избах колхозников Но сохранилось еще несколько домов, крытых соломой, и они портят вид села Не у каждого еще есть палисадник перед домом.В письме ко всем колхозникам и колхозницам Московской области 

колхозники артели «Горки Ле винские» говорят: «Товарищи, согласитесь с нами, что совершенно недопустимо зажиточным колхозникам терпеть в своих селениях грязь, запущенность Вид сел должен соответствовать1 уровню материальной обеспечен ности колхозников. Пора заменить полуразвадившиеся избушки с соломенными крышами новыми красивыми домами, посадить плодовые и декоративны.« деревья, разбвть цветники, привести в образцовый порядок общественные здания—сельсоветы, шко лы, больницы, правления колхо зов, сельпо и т. д.».В «Горках Ленинских» на мечен и уже осуществляется большой план благоустройства села. Эта замечательная пня цяатива, несомненно, найдет под держку во всех районах нашей страны.Вытравить грязь из своих жилищ, выбелить,покрасить каждый дом внутри и снаружи, обнести его палисадником, рассадить под окнами цветы, плодовые и декоративные деревья —разве на эго требуются большие затраты?Нет, дело не в деньгах и материалах. Все это найдется, было 

бы желание покончить с грязью, нечистоплотностью, неупорядоченностью—всем тем, что осталось нам от старой,нищенской деревни.В чистом и светлом доме жить веселей и приятней. Недаром го ворят, что чистота—залог здоровья. II труд и отдых человека лучше организуются там, где сама обстановка требует порядка» аккуратности, культурности.Надо привести в культурный вид все общественные здания села, начиная с сельсовета и правления колхоза. Школа и почта, изба-читальня и сельский кооператив должны стать образцами чистоты и опрятности. На помощь колхозникам придет наша советская интеллигенция. Нужна инициатива, нужно горячее стремление всех колхозников покончить с бескультурьем и грязью, нужна дружная, энергц^ная работа самих колхозников, секций сельского совета.партийных и комсомоль ских организаций, сельской интеллигенции. Пусть каждый дом колхозника будет здоровым, куль турным жильем, пусть наши си ла блистают чистотой и светом!
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